

Basel-Stadt

## Verwaltungsservices nutzen mit eKonto

**[30.04.2019] Bürger und Unternehmen in Basel-Stadt können kantonale Dienstleistungen jetzt mit dem eKonto online nutzen. Bis Ende des Jahres soll ein Großteil der bereits verfügbaren Online-Services über das eKonto zugänglich gemacht werden.**

Auf der Website des Kantons Basel-Stadt findet sich jetzt ein direkter Zugang zum eKonto. Wie das Finanzdepartement des Kantons mitteilt, startet der Online-Schalter mit einer beschränkten Anzahl von Angeboten. Bis Ende 2019 soll ein Großteil der bereits verfügbaren Online-Dienstleistungen über das eKonto zugänglich gemacht werden. Danach soll das Angebot schrittweise ausgebaut werden. Laut Basel-Stadt profitieren vom eKonto Bürger, Unternehmen und Verwaltung. Im eKonto fänden die Benutzer einen Katalog mit den Dienstleistungen, die online verfügbar sind. Außerdem seien dort die laufenden und abgeschlossenen Geschäfte in einer Übersicht dargestellt. Entsprechend könnten spezifische Rückfragen gestellt oder gegebenenfalls fehlende Unterlagen nachgereicht werden. Manche Leistungen, wie beispielsweise die Bestellung von Parkverbotsschildern, können auch elektronisch bezahlt werden. Um die Datensicherheit zu gewährleisten, seien in Zusammenarbeit mit dem Datenschützer entsprechende Maßnahmen ergriffen worden. Je nach Art des Geschäfts sind laut Kantonsangaben unterschiedliche Registrierungs- und Authentifizierungsprozesse vorgesehen. Besonders schützenswerte Geschäftsprozesse seien mit einer Zwei-Faktor-Authentifizierung gesichert.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Basel-Stadt, Schweiz, International, eKonto, Bürgerservi